

Ciclismo en Roque Pérez

Escrito por Administrador
Jueves, 08 de Octubre de 2009 00:00

El próximo 12 de octubre, se realizará la sexta carrera de ciclismo en el predio de las 33 hectáreas, donde participarán todas las categorías.

Desde la asociación de ciclismo informaron que ha sido un año muy provechoso, ya que se logró que dicho deporte sea una actividad para toda la familia, reuniendo desde los más pequeños hasta los competidores mas experimentados.

El 5 de diciembre, será la noche de gala para todas las categorías. En dicha cena se premiará a cada uno de los que corrieron y se cerrará un año altamente positivo.

Uno de los proyectos en carpeta es realizar la pista en forma de óvalo en el predio de las 33 hectáreas, que facilitaría tener un lugar para impulsar el ciclismo de pista y sin duda evitaría accidentes en la ruta. Además, como cuenta pendiente Walter Marzano, presidente de la asociación, se refirió a un grupo de ciclistas que se busca formar para que puedan competir en la provincia representando a Roque Pérez. Por último, enfatizó sobre lo importante que es implementar el tema de seguridad a la hora de circular en bicicleta.